



Hemeroteca :: 15/11/2011

57/577

Burjassot

El universo poético de Vicent Andrés Estellés, interpretado con la exposición de ArteEnRed

El poeta Vicent Andrés Estellés y sobre todo, su poesía, vuelven a ser ejes temáticos para otros muchos artistas que encuentran en su obra, una fuente de inspiración. El colectivo ArteEnred llega a Burjassot, del 15 de noviembre al 9 de diciembre, para presentar 'El fill del forner...que feia versos', una exposición de arte multidisciplinar que, tras visitar los municipios de Benicarló y Benimodo, se instalará ahora en el municipio que fue cuna del poeta. La inauguración de la exposición tendrá lugar el 15 de noviembre, a las 19:30 horas, en la Sala A de Exposiciones de la Casa de Cultura de Burjassot.

Previamente, a las 19 horas, la plaza del Ayuntamiento acogerá el acto de bienvenida a la estatua de Vicente Andrés Estellés que, una vez reparada, vuelve a su lugar habitual. El acto contará con la presencia de las autoridades, la familia del poeta y representantes de la comunidad asociativa de Burjassot.

La asociación ArteEnred se crea con la idea de hacerse un espacio en los planteamientos estéticos actuales, huyendo de la visión del arte como un proceso individual, para convertirlo en un proceso colectivo. Sus objetivos son establecer contactos entre artistas de diferentes lugares para intercambiar experiencias y elaborar nuevos canales de colaboración, construir una forma diferente de sentir y entender el arte, rompiendo con los esquemas tradicionales, hacer servir las nuevas tecnologías tanto para el proceso creativo, como para la fase promocional de las obras y de los artistas y sus relaciones con la esfera artística a nivel nacional e internacional.

Ahora, la asociación ArteEnRed se ha enfrascado en la aventura de interpretar una selección de poemas de Vicent Andrés Estellés. Alrededor de sesenta artistas plasmarán, colectivamente, todo aquello que el universo estellesiano ha sido capaz de evocar en ellos para convertirlo en arte plástico, en sus diferentes disciplinas.

La poesía de Estellés, atiborrada de metáforas que hablan de la vida y de la muerte, del paso del tiempo y del amor con letra grande, la escribía en realidad "el fill del Forner...que feia versos". Es por ello que, a partir de esta muestra, los artistas también han querido destacar la sencillez de un hombre que llenaba sus poemas de vida cotidiana, de sexo, de calles, de escenas de pueblo y de gente de a pie. "El fill del Forner...que feia versos", Vicent Andrés Estellés, se vuelve a reinventar en Burjassot, su pueblo. Su poesía escrita sobre el papel, convertida esta vez en imágenes esculpidas o que descansan sobre un lienzo.

Economía
Monti comienza su ronda de consultas
Video player with social media icons and a menu.

- L'Horta
L'Horta Nord
L'Horta Sud
Albalat dels Sorells
Alaquàs
Alboraya
Albal
Albuixech
Alcàsser
Alfara del Patriarca
Aldaia
Almàssera
Alfafar